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この２年間、我々の日常生活に大きな影響を及ぼしてきたコロナも、少し

ずつ新規感染者数を減らし、依然としてマスクなどの基本対策は欠かせない

ものの、徐々にコロナ前の日常に戻りつつある感があります。 

そんな中、生徒の皆さんは、勉強や部活動をはじめとした様々な活動

に、日々全力で取り組んでいます。何かに一生懸命に打ち込んでいる姿を

見ると１人ひとりの成長を感じずにはいられません。 

お子様の健やかな成長には家庭と学校との緊密な連携が不可欠です。学

校においても、お子様の健やかな成長のため、我々教職員一同しっかりとその責任を果たしてまいり

ますので、保護者の皆様にも、今後とも本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますようお願いいた

します。 

 

 

 

「おはよう！」この１言がその日を良い１日にしてくれます。教室に

入るとき、何も言わずに入っていませんか？「おはよう！」と言えば、

周りも「おはよう！」と言ってくれます。家庭でも朝起きて顔を合わせ

たら「おはよう！」と元気に言いましょう。この１言がその日を楽しく

過ごせるmagic word（魔法の言葉）なのです。 

 

 

 

高校生活も１年が過ぎ、それぞれの個性がはっきりとしてきました

。しかし、まだまだマスクを外せない生活が強いられ、さまざまな場

面で行動制限がかかることもあります。そんな生徒達に少しでも楽し

い思い出ができるよう、２学年スタッフ全員で盛り上げて行きますの

で、ご家庭のご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

時が経過するのは早いものです。これまでは「他人事」のように見え

ていた進路実現への取り組みが、多くの生徒にとっては、自分たちの番

になりました。いまだに目標をイメージできず、個別の悩みを抱えてい

る生徒も見られます。各家庭で進路について真剣に話をして欲しいと思

います。学校でも、真剣に取り組む生徒を全力で後押ししていきます。 

   

 

 

 

早いものでもう夏休み間近です。19学年は「マスクの下は笑顔」を合

言葉に学校生活を送ってきました。きらりと光る持ち前の朗らかさと

素直さを生かして、この夏は進路目標の達成を目指し一緒に頑張りま

しょう。進路選択や手続きに関しまして、ご家庭のご協力をどうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

夜間主では、学年の垣根を越えて交流を行っています。新１年生も先輩方と接することで、早くに

学校に慣れることが出来たのではないかと思います。また、先輩としても後輩に教えたり、率先して

活動したりすることで成長に繋がっています。これからの卒業学年は進路活動に本格的に取り組みな

がらも、学習面や行動面でも良い見本となってくれると感じます。 

 

 

 

 

 

 

 

部活動・同好会紹介 

今年度は３年生３名、２年生１名、１年生２名の計６名で活動して

います。主な活動内容は理科実験や金魚の世話、花壇の手入れです

。今年度は、ガスバーナーを使用した実験や割れないシャボン玉の

作成を行いました。少ない部員ですがみんなで仲良く活動していま

す。 
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翠の杜 

令和４年 7月１５日発行 

 

校長  渡邊 武彦 

各学年主任より〜学年通信のタイトルを添えて〜 

１学年 「Be Happy!」 

２学年 「 」 

３学年 「雲外蒼天」 

４学年 「一九入魂」 

夜間主 

理科部 

HP 



 

３年生３名、２年生９名、１年生５名の計１７名で、今年度も賑や

かに活動しています。１学期は自由制作が中心で、各自で好きな絵

を描くことが多かったですが、今年度は学校専用のフリー素材制作

にも挑戦できました。学校内で配布される文書などで使いやすいイ

ラストを今後も制作していきます。また夏休み～２学期にかけて、

秋・冬の芸術の季節に向け、各コンクール作品の制作に励んでいき

ます。  

 

 

 

３年生３名、２年生２名、１年生３名と顧問の先生３名で活動し

ています。昨年度コロナの影響で延期となってしまった、記念すべ

き「第１回校外発表会」が５月８日（日）いわき芸術交流館アリオ

ス小ホールで行われました。地元新聞各社に取り上げられた他、ア

リオスコミュニティより出演依頼を受け、３年生２名が「アリオス・

カンティーネのピアノを弾いてみる会」で演奏しました。その他、

昨年までと同様各種大会等に出場しています。 

 

 

 

１年生３名、２年生２名、３年生５名の計１０名で週３回、全国

大会出場を目標に練習に励んでいます。今年度の定時制通信制体

育大会では男女とも団体戦と個人戦に出場することができまし

た。また、女子個人戦で第２位となり、全国大会出場を決めること

ができました。これからもバドミントンを楽しみながら日々の練

習に取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

経験者や初心者に関係なく、卓球好きな部員７名で週４日活動し

ています。今年の定時制通信制体育大会では、男子団体戦第２位、

男子個人戦ベスト８という結果を残すことができました。１・２年

生主体のチームのため、これからの成長が期待されます。 

 

 

 

 

 

３年生５名、２年生１名、１年生３名の計９名で活動しています。

６月２５日、定時制通信制南東北大会に出場し、宮城県仙台市にお

いて、宮城県代表のクラーク記念国際高校と対戦してきました。選

手にとって初めての大会参加だったため、様々なハプニングもあり

ましたが、選手とベンチが一体となって、最後まで諦めずプレーす

ることができました。 

 選手の成長が大きく感じられ、忘れられない経験となりました。 

 

 

 

 男子１年生１名、女子２年生１名の計２名で活動しています。週

３日の練習で楽しく、その中でも部員それぞれが成長できるよう

練習しています。大会への出場を目標に和気あいあいと取り組ん

でいます。 

  

 

 

 

翠の杜ライブラリー 

 

今年度、着任された先生・職員より 

 

美術部 

音楽部 

バドミントン部 

卓球部 

軟式野球部 

バスケットボール部 

桜満開 定通大会 面接練習 

入学式では、満開の桜が

新入生を迎えました。 

バドミントン部女子が 

全国大会出場！ 

まもなく就職試験が始まります。

練習でも緊張感が…。 


